



## Jahresausklang im Rathaushof

Am Nachmittag des 31. Dezember hatte die BE-Gruppe BürgerScheune zum zweiten Mal zum Silvesterumtrunk in den Rathaushof eingeladen. Mehr als 50 Bürgerinnen und Bürger fanden sich ab 14 Uhr ein, um gemeinsam das Jahr 2007 ausklingen zu lassen. Bei einem Glas Sekt oder Glühwein ließen die Gäste das Jahr Revue passieren, die BE-Gruppe servierte dazu die Neujahrsbrezel. Für musikalische Unterhaltung sorgte der Operettentenor Theo Thünken (Foto links) mit seiner Drehorgel. Die Gottenheimer Heimatdichterin Martha Schmidle fand mit einem kurzen Gedicht die richtigen Worte zum Jahresausklang. ma/Foto: ma

Rebland-Kurier, 9.1.2008